MUNICIPALITE DE

LAC-TREMBLANT-NORD

Bonjour a tous et a toutes,

Comme la mise en place d’améliorations au réseau cellulaire est un long processus et que I'implantation de
telles mesures peut prendre un certain temps, les membres du Conseil ont décidé de procéder a un important
sondage afin de connaitre I'état de la couverture du réseau cellulaire a Lac-Tremblant-Nord.

A cet effet, veuillez SVP répondre a ce court sondage en consultant les liens suivants :

e Sondage en francais : https://forms.gle/C2JX8zcdWJ37YXN18
e Sondage en anglais : https://forms.gle/iimwFvyCpt7hLAbi8

Veuillez noter que vous disposez d’une période de 10 jours pour répondre au sondage, celui-ci étant
disponible jusqu’au lundi 7 février a 18 h.

En terminant, nous tenons a remercier tous ceux et celles qui ont participé a ce sondage, votre participation
est toujours grandement appréciée.

Bonne journée,

Kim Meyer et votre conseil

Hello to all,

While the implementation of cellular coverage improvements is a lengthy process and may take some time,
the members of Council have created an important survey to know the status of the cellular network
coverage in Lac-Tremblant-Nord.

To that effect, please complete this short survey by consulting the following links:

e French survey: https://forms.gle/C2JX8zcdWJ37YXN18
e English survey: https://forms.gle/iimwFvyCpt7hLAbi8

Please note that you will benefit from a 10-day period to complete the survey, which is available until
Monday, February 7*" at 6 PM.

Finally, we would like to thank everyone who participated in the survey; your participation is always greatly
appreciated.
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Have a nice day,

Kim Meyer and your council
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